



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Fitnesswanderung Ruine Lichtenhag

Datum: 23.10.2024

Organisator: Gerhard Wosmik

Teilnehmer: 10

Wetter: windig und Regen, 10°

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Diese Fitnesswanderung konnte wegen der geplanten Führung durch den Burgwächter Hr. Ginterseder nicht verschoben werden. Bei Regen fuhren wir über Rottenegg und entlang der Meierleiten zur engen Auffahrt der Ruine. Dort wurden wir bereits vom Burgwächter, seiner Frau und seiner Freunde erwartet.

Diese Ruine ist im Privatbesitz, aber man kann geführte Besichtigungen machen.

Die erstmalige urkundliche Erwähnung war 1455. Nachdem die Burg unter den Starhembergern mit anderen Herrschaften zusammengelegt wurde, begann der Verfall und wechselte häufig die Besitzer.

Nach einer Stunde des Geschichtlichen in der windigen Ruine und auf den rutschigen Brettern der Stiege, war es uns zu kalt und so fuhren wir nach Gramastetten in die Pizzeria Leone.

Gestärkt mit Pizzas und Schnitzeln wollten wir noch zur Aussichtsplattform Ruinenblick gehen. Aber es fing wieder an zu regnen und so fuhren wir nach Hause.

Die Besichtigung wurde von den NF Steyregg bezahlt.

Die Teilnehmer: Wiesinger Franz, Hausl Reiner, Mayrhauser Helene, Barta Peter, Just Rosi, Schermann Judith, Leitner Karoline, Erch Obermayr, Erni u. Gerhard Wosmik